

# CORREO DE MALLORCA

DIARIO CATOLICO DE LA MAÑANA

REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES: MORA, 3 :: TELEFONOS 1973 - 2853  
PRECIO DEL EJEMPLAR 50 CTS. SUSCRIPCION MENSUAL 10 PTS.

## PERSONALIDADES NORTEAMERICANAS, EN MADRID

### Vienen a conocer las posibilidades del turismo en España

MADRID, 9. (Cifra). — En avión, procedentes de Nueva York, llegarán a primeras horas de la madrugada a este aeropuerto los componentes del primer grupo de directores de agencias de viajes norteamericanas más famosas. Lo integran Mrs. Mary Macon Donnell Mullen, director del Metropolitan Traven de Boston; Mr. Thomas Wamborg, director gerente de Cooson de Nueva York; Mr. J. Loftis propietario del Madison Square Traven de Nueva York; Ralf Augustin, vicepresidente del Augustin Traven de Nueva York; Mr. Max del Almiral Traven Service de Filadelfia; Mr. Donald M. Blair, director gerente del Traven Department y del National Bank de Filadelfia; Mr. A. R. Thompson, director gerente del Holiday Traven Agency de Pensylvania; Mr. Mavis Gray, del Traven Service de Massachusetts; y Mr. J. J. Mead, director gerente de una empresa de Nueva York.

Vienen a España invitados por la Dirección General de Turismo para conocer los atractivos que encierra nuestra patria y las posibilidades que tiene en cuanto a turismo se refiere.

## El "Congressional Record" recoge un mensaje del Papa al pueblo español

### Con motivo de la presentación de credenciales de Ruiz Jiménez

WASHINGTON, 9 (Efe). — El "Congressional Record" (Diario de Sesiones del Parlamento Norteamericano) publica un artículo en el que refiriéndose al Mensaje de S. S. el Papa Pío XII al pueblo español facilita una ampliación de las observaciones hechas por Dennis Chavez, representante de Nueva Méjico en el Senado de los Estados Unidos.

No habiendo obtenido objeción alguna, la información fue publicada en el "Diario de Sesiones" de la siguiente forma:

"Su Santidad el Papa Pío XII envió su bendición al Generalísimo Francisco Franco y al Gobierno español, al mismo tiempo que la envió al pueblo español al recibir al nuevo Embajador español en la Santa Sede Joaquín Ruiz Jiménez Cor-

"Su Santidad expresa la esperanza de que el mundo entero al pueblo español le está prestando a la causa de la libertad y civilización les con- el derecho a esperar".

"La radio de las preocupaciones que me embargan — dijo el Papa — uno de mis mayores deseos es saber que siempre apoyado y ayudado por vuestros hijos de todo el mundo, entre los cuales se encuentran el pueblo español".

"Como podríamos por lo tanto — añadió — dejar de con- la bendición al pueblo es-

## ESPAÑA CONCIERTA UN EMPRESTITO DE 25 MILLONES DE DOLARES

### Con el «Chase National Bank»

NUEVA YORK, 9 (Efe). — El "Chase National Bank" ha anunciado que el Gobierno español había concertado un empréstito a corto plazo por veinticinco millones de dólares a través de su Instituto de cambio extranjero y que los detalles finales se han arreglado hoy en Madrid.

En Nueva York no se han facilitado detalles sobre el empréstito, excepto que el portavoz de la entidad bancaria dijo que "el mismo había sido garantizado debidamente".

WASHINGTON, 9 (Efe). Se declara en el departamento de Estado que el "Chase International Bank" de Nueva York ha informado oficialmente a dicho departamento de su propósito de hacer un empréstito de 25.000.000 de dólares a España.

La política seguida por el departamento de Estado, desde hace tiempo — añade — ha sido la de que los bancos norteamericanos tengan libertad para hacer empréstitos a España en términos comerciales ordinarios.

## ES PROBABLE QUE EL CASO DEL CARDENAL MINDSZENTY SEA LLEVADO A LA O.N.U.

### ASI LO HAN DECLARADO EVATT Y ACHESON

## Protestas en todo el mundo por el ataque sin conciencia

BUDAPEST, 9. (Efe). — El Cardenal Mindszenty será enviado al presidio de Vac, para

que cumpla la sentencia impuesta por el tribunal popular. El edificio del penal está situado en la orilla derecha del Danubio, casi a la vista del palacio del Prímado en Esztergom, al otro lado del río.

### ROGATIVAS EN MADRID

Madrid, 9. (Cifra). — En la iglesia del Espíritu Santo del Consejo Superior de Investigaciones Científicas se celebró una solemne misa para implorar la protección divina por el Cardenal Prímado de Hungría, Monseñor Mindszenty.

Fue oficiada por un sacerdote húngaro y asistieron numerosos fieles.

Asistió el Auditor de la Nunciatura, en representación del Nuncio Apostólico; el agregado

religioso de la legación francesa; Ministros de Hacienda y Obras Públicas; Director General de Relaciones Culturales en representación del Ministro de Asuntos Exteriores; Vicepresidente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Sr. García Jiménez; el Delegado del Gobierno francés en Madrid; el Ministro plenipotenciario de Polonia; el Ministro húngaro y miembros de la colonia magiar.

### LA O.N.U.?

Como era de esperar, el Ministro australiano de Asuntos Exteriores, Evatt, presidente de la Asamblea de la O.N.U. ha declarado que posiblemente se

(Continúa en la última pág.)

## LA IGLESIA PUEDE SER CALUMNIADA O COMBATIDA, PERO NO VENCIDA

### Confortadora carta del Papa a los Prelados y a los fieles de Hungría

CIUDAD DEL VAICANO, 9 (Efe). — "L'Osservatore Romano" publica hoy una carta dirigida por el Santo Padre al Episcopado húngaro con fecha del dos de Enero último:

La versión no oficial del documento es ésta:

"A los venerables hermanos Arzobispos y Obispos de Hungría, venerables hermanos, salud y bendición apostólica.

La noticia de que nuestro amado hijo el Cardenal José Mindszenty ha sido detenido y alejado de su Sede con audacia temeraria, nos ha causado profundo pesar porque en la persona de tan benemérito Prelado se ha ofendido el sagrado respeto que se debe a la religión y a la misma dignidad humana.

El deber nos obliga a expre-

## LANGE EN WASHINGTON

### Consultas con TRUMAN y ACHESON

### EL MUNDO Y SU POLITICA

El ministro noruego Lange se halla en Washington para consultar graves cosas a Truman y a Acheson, respecto al Pacto Atlántico, y precisamente anteayer Acheson conferenció con Lange y con los representantes de Escandinavia y del Benelux en Washington. Desde que Stalin se muestra tan generoso en ofrecer tratados de paz y no agresión a todo el mundo, las gentes de los países occidentales están más inquietas y más desconfiadas que nunca. Apenas asomó la cabeza del embajador ruso Sergio Afanashev, en el despacho de Oslo del ministro del Exterior, le faltó a éste tiempo para encargar una plaza en el más próximo avión que saliera para los Estados Unidos.

Las razones son graves. Una oferta de paz soviética equivale a una advertencia casi agresiva. Los nuevos modos de la democracia popular lo han impuesto así. Y Halvard Lange ha ido sin perder tiempo a la capital norteamericana para aclarar algunas dudas sobre la naturaleza de algunas cláusulas del Pacto Atlántico y de los compromisos y repercusiones que la adhesión de los países escandinavos a este Pacto reportaría. ¿En qué proporción y medida ayudarían los norteamericanos a los noruegos en caso de una amenaza soviética? ¿Y a qué se obligaba Noruega

en el caso de que la amenaza surgiera entre Estados Unidos y Rusia en cualquier otra zona que no fuera el Artico?

Estas condiciones y detalles que desea inquirir Noruega pueden extenderse a los demás paí-



DEAN ACHESON

ses escandinavos. La "presión" diplomática que ejerce la O.E.S. sobre Oslo constituye también una seria advertencia para los demás países — Dinamarca, Islandia y Suecia — comprendidos en la proyectada esfera del llamado Pacto del Atlántico. Según sean las impresiones que

(Continúa en página tercera)

## EGIPTO nombra Embajador en MADRID

### Y ESPAÑA lo nombra para Egipto

MADRID, 9 (Cifra). — El Gabinete de Información Diplomática del Ministerio de Asuntos Exteriores ha facilitado la siguiente nota: "El Gobierno español y el de Egipto han decidido de mutuo acuerdo enviar a Embajadas las Legaciones respectivas.

A tal efecto, S. E. el Jefe del Estado ha nombrado Embajador de España en el Cairo al Excmo. Sr. Don Alonso Caro y del Arroyo, y S. M. el Rey de Egipto al Excmo. Sr. Abdel Fatta Afsal Bey. Dicha elevación a Embajada viene a confirmar los lazos de cordial amistad que existe entre los dos países".

### ACLARANDO UN EXTREMO



—El abajo firmante, Mio Mao, declara solemnemente que jamás ha tenido nada que ver con el general Mac.

(De "Mare Aueliro" Roma).

(Continúa en pág. sexta)



# Mallorca necesita un nuevo Seminario

## Pastoral del Prelado

(Continuación)

### ACTUACION DE LA IGLESIA EN FAVOR DE LOS SEMINARIOS

A las palabras de recomendación ha unido siempre la Iglesia los hechos. Y, en efecto, todos los momentos de su existencia, podemos comprobar su solicitud por los centros de formación sacerdotal, constituyendo la historia de los Seminarios un capítulo glorioso de la vida del Catolicismo.

No queremos intentar siquiera un esbozo histórico del interés de la Iglesia por la formación de sus ministros y con secuentemente, por los Seminarios. Siguiendo el ejemplo de Nuestro Señor Jesucristo en la conveniente preparación de los primeros sacerdotes, los Apóstoles, ha puesto a contribución todos sus esfuerzos al servicio de esta obra verdaderamente divina.

### EL EJEMPLO DE JESUCRISTO

Jesucristo no escatimó trabajos ni sudores en esta importantísima tarea. Y aunque por su omnipotencia no necesitaba acomodarse al curso ordinario de los hechos, y podía valerse de recursos milagrosos para transformar repentinamente a los primeros sacerdotes bajo la acción del Espíritu Santo, no quiso hacerlo así, a fin de enseñarnos y servirnos de modelo en esta obra trascendental para el porvenir de la humanidad. No debió serle tarea ligera ni agradable, en algunas ocasiones, pues le oímos pronunciar palabras de cansancio, que nos transmiten fielmente el Evangelio: "¿Hasta cuándo habré de estar con vosotros? ¿Hasta cuanto tendré que soportaros?" (9. Cerca ya Jesús del término de su carrera por este mundo, comprobaba con tristeza que sus esfuerzos por la formación de los que le rodean no han sido lo fructuosos que debieran. No obstante, continúa su labor y sigue trayendo a sus Apóstoles palabras tales, que parecen corresponder a aquellas otras pronunciadas en distinta ocasión. "Viendo a la muchedumbre, se enterneció de compasión por ella, porque estaban fatigados y decaídos como ovejas sin pastor. Entonces dijo a los discípulos: "La mies es mucha, pero los obreros pocos. Rogad pues, al dueño de la mies que envíe obreros a su mies." (10).

¡Tan importante es la formación de los ministros del Santuario y continuadores de su misión redentora, que juzga necesario realizarla. El mismo personalmente, sin desfallecimientos, constituyendo la pri-

mera escuela sacerdotal y siendo Dios su primer Rector!

Ante este ejemplo del divino Fundador, no resulta extraña la hondísima preocupación de la Iglesia por la preparación adecuada de sus futuros ministros. Ya en los primeros siglos encontramos claros testimonios de esta solicitud, que se manifiesta en las palabras y actuación de los Santos Padres, Papas, Concilios y Obispos, y en las enseñanzas de los Santos y Doctores.

### LA IGLESIA EN ESPAÑA

Nos place destacar la intervención, en esta materia, de los Concilios, Obispos y Santos españoles, no para que llevados de exagerado patriotismo, nos envanezcamos fatuamente, sino para que sintamos los españoles el mayor peso de nuestra obligación de continuar con fervor una obra, cuya importancia percibieron tan claramente nuestros antepasados y cuyo ejemplo deberá servirnos de estímulo para no cejar en empresa de tanta trascendencia para el bien de España y del mundo entero.

### SUS CONCILIOS

Si bien es cierto que se suele citar a San Agustín como precursor de la idea de los Seminarios, no lo es menos que el concepto verdadero de Seminario son los Concilios y los Obispos españoles los que establecieron el Concilio II de Toledo (año 527) señala por vez primera los elementos esenciales del Seminario, al ordenar que una selección de niños sea separada de los demás, para que "sean instruidos por su Superior en la casa de la Iglesia y bajo la vigilancia del Obispo" (11) El Concilio IV de Toledo (año 633) presidido por San Isidoro además de determinar la vida común de los clérigos, jóvenes o adolescentes, en el aula del atrio o claustro, señala ordenaciones que sirven luego de ejemplo a las demás naciones.

### SANTO TOMÁS DE VILLANUEVA

Cuando decayeron los Colegios fundados para los alumnos de las Universidades, y no dieron el resultado que se exigía para la formación de los aspirantes al sacerdocio, es también un Santo Obispo español quien acude, entre los primeros, para remediar la necesidad con la creación de un Colegio exclusivamente para los que se preparan al sacerdocio. Santo Tomás de Villanueva erigió en Valencia (7 de noviembre 1550) el Colegio Mayor de la Presentación, para aquellos alumnos de Filosofía y Teología que obtuvieran alguna beca en el mismo y edu-

carlos con toda honestidad, santidad y temor de Dios SAN IGNACIO Y EL BEATO JUAN DE AVILA

Es difícil precisar la influencia que se ejercieron mutuamente San Ignacio de Loyola, el Beato Juan de Avila y el Cardenal Reginaldo Pole. Legado Pontificio en Inglaterra. Una sobrenatural amistad existió, entre el Beato Juan de Avila y San Ignacio, y entre éste y el Cardenal inglés. Uno a otro se comunicaron, sin duda, sus vivas ansiedades sobre los grandes males que aquejaban a la Iglesia en aquellos tiempos y sus posibles remedios. Entre los mejores hijos de la Iglesia se atribuían tamañas calamidades a las graves deficiencias de los centros de reclutamiento y formación sacerdotal. El Beato Juan de Avila profundo conocedor de las necesidades de las almas después de una experiencia apostólica de más de veinte años levantando colegios Clericales o Seminarios en España algunos de ellos antes de 1550 y escribía ansiosamente su primer Memorial de la reformación del estado eclesiástico (año 1551); precioso monumento de la Iglesia que bien pudo servir de anteproyecto del Decreto sobre Seminarios dado por el Concilio de Trento. San Ignacio con su eminente talento práctico fundaba el Colegio Romano (151) y sobre todo el Colegio Germánico (1552) que era ya un verdadero Seminario, mientras que algunos años antes, recomendaba la fundación de Seminarios en Alemania, desgarrada por la herejía. El Cardenal Pole promulgaba en el Concilio de Londres, un Decreto 11. "De Reformatione", por el que, como Legado a Litteris, prescribía la creación de Seminarios en todas las diócesis.

(Continuará)

- (9) San Marcos, IX, 19
- (10) San Mateo, IX, 36-38.
- (11) Concilium omnium... Libri IV, Coloniae 1567, T. 2 página 386. Concilium Tolet. II, c. I.

## LANGGE...

(Viene de la primera página)

Lange obtenga del Departamento de Estado y de la propia Casa Blanca, pueden ocurrir estas tres cosas: 1. Inclusión decidida y valiente de Noruega en el Pacto del Atlántico propugnado por Estados Unidos, con el consiguiente "reto" a Moscú, por parte de Oslo. 2. Constitución de un bloque escandinavo central que rechace en absoluto el ingreso en cualquiera de los dos bloques antagonicos que forcejean hoy en torca a las fronteras del Arctico y, 3. — cosa no probable por el momento — establecimiento de negociaciones entre Rusia y Noruega para un pacto de alianza o no agresión, con lo que la diplomacia anglo-sajona sufriría un rudo golpe.

Sea cual fuere el resultado, dese cuenta el lector que del episodio diplomático actual saldrá el triunfo o el fracaso del proyectado Pacto Atlántico, verdadera arma política y militar con que los norteamericanos pretenden sujetar a Rusia.

# Academia de Ciencias Médicas del Colegio de Médicos

## Comunicaciones de los doctores Tomás Verdera y Blas Llopis

(Retirado de la edición de ayer)

Presidieron la sesión los doctores Tomás Verdera y Rossell. El Dr. Blas Llopis trató el tema "Artropatía deformante; actualidad terapéutica". Comenzó con la exposición breve de su concepto y expresión radiológica y clínica; prosiguió con el mecanismo de las manifestaciones anatómicas y los nuevos conceptos sobre el mecanismo de la aparición de las manifestaciones dolorosas, señalando las modernas investigaciones de los autores suecos sobre la meteoropatología. Se extendió asimismo sobre los nuevos procedimientos terapéuticos acerca de estas formas de reumatismo señalando sobre todo las ventajas que proporciona su tratamiento por medio de los extractos de muérdago, lo cual abre grandes esperanzas en el tratamiento de tales afecciones. Avaló sus palabras mediante la presentación de estadísticas extranjeras, de colegas españoles y una personal, en la que demuestra la bondad de los procedimientos empleados. Señaló finalmente la importancia de los tratamientos hechos a base de infiltraciones de novocaina en puntos claves y la importancia de este procedimiento para la resolución de tales problemas patológicos, siempre que sean verificados con una técnica adecuada.

El Dr. Pazos, al final de la disertación del Dr. Llopis tomó a palabra felicitando al conferenciante y aportando de su experiencia personal el valor que tiene en el tratamiento de tales afecciones, los rayos ultravioleta a dosis eritema.

Acto seguido empezó su disertación sobre el tema "Esofagopatías. Estadística, exposición y comentarios" el Dr. Tomás Verdera exponiendo las distintas enfermedades de esófago que ha tratado. Estudió los casos por él observados de cardiospasmio y megafagofagia precisando y destacando los síntomas diferenciales para su valoración diagnóstica observados en sus enfermos así como una suposición patogénica deducida de la observación de ellos. Expuso los resultados de la terapéutica empleada en ellos discutiendo sus indicaciones y su efectividad. A continuación estudió los casos por él observados de cáncer de esófago precisando el valor de los distintos síntomas y su valoración diagnóstica diferencial; explicó los diversos tratamientos empleados. Enumeró los casos de vitos de sintomatología esofágica dependientes de otra enfermedad. Preciso diagnóstico diferencial y tratamiento seguido en un caso de estrechez cicatricial esofágica provocada por ingestión de cáustico.

Intervinieron en la discusión y felicitaron al ponente el doctor Mestre, precisando el valor de las esofagitis en el cardiospasmio; el Dr. Brazis, aportando un caso de divertículo y la dificultad diagnóstica de algunos casos; el Dr.

Juncosa, aportando algunos casos de estrechez cicatricial cáustica y el Dr. Valdés, discutiendo las indicaciones de la gastrostomía, como tratamiento paliativo.

El Dr. Tomás Verdera agradeció las felicitaciones, contestando a cada una de las aportaciones de los doctores expresados.

El Dr. Rossell cerró la sesión felicitando a los ponentes.

## CARMEN

## RIALTO

HOY

UNA DRAMATICA HISTORIA DE AMOR UNA PAGINA DE AUTENTICA HISTORIA DE ESPAÑA



por Tina Gasco y Luis Hurtado

La vida azarosa y heroica de "La Leona de Castilla" El alma de Castilla volcada en imágenes

De complemento: James Stewart y Marlene Dietrich en

## ARIZONA MODERNO - FANTASIO

HOY

Gregory Peck y Dorothy Mc. Gurie en

## LA BARRERA INVISIBLE

(Galardonada con 4 Osores)

## ORIENTAL - DOARDO

HOY

Lilja Silvi y Leonardo Cortese en

## El diablo va al colegio

De complemento: Don Ameche y Betty Grable en

## SE NECESITAN MARIDOS

(En tecnicolor)

BAÑERAS - LAVABOS - VATERS  
 BIDETS - COCINAS - TERMOSIFONES

# JAME PLANAS

DESPACHO Y EXPOSICIÓN  
 ANSELMO CLAVÉ, 2-4 - TELÉFONO 2435

### AVENTURAS DE DON FELIPE

¿NO PODRIA HACER ALGO PARA DISMINUIR MI NARIZ?

### CIRUGIA ESTETICA

NO SE PREOCUPE, TENGO ENTENDIDO QUE HAY UN TAL DON FELIPE QUE TIENE UNA NARIZ ESPANTOSA, Y...

### por MUNTAÑOLA

GRACIAS, DON FELIPE SOY YO.

# Balcón

## Una radio para el Papa

Un chaval de pocos años y de muchas libras nos sorprendió hace unos días con una noticia que merece ser divulgada.

En Palma, donde la emisora "Radio Vaticana" puede ser oída mejor que en muchas otras partes, se está recogiendo dinero para regalar a Pío XII una nueva emisora.

—El Papa— nos decía nuestro interlocutor de apenas diez años— tenía una buena emisora, pero como tiene que funcionar mucho para hacer llegar su voz a casi todas las partes del mundo y ya se está volviendo vieja, necesita otra mejor, más potente, que sea la mejor del mundo.

Nos lo decía, así, en términos absolutos, con la convicción y con la firmeza que sólo en los tiernos años parece posible.

—El Papa— decía— necesita una radio que la oigan de todas partes y tiempos de regalarla.

Hablaba como si la cosa fuera fácilmente hacendera, cuestión de pocos días. Y para reforzar su argumentación nos decía que ya los chicos de su brigada—los de primer año— ya habían recogido muchísimo dinero. Y ese gran capital era de unas doscientas pesetas.

El comentario lo hará fácilmente el lector. Pero la noticia cierta es ésta: que el Papa necesita de una potentísima radio para que la Verdad pueda ser conocida en todas las latitudes. Y que esa radio, hay que regalarla.

Por esto, ese balcón hoy se convierte en altavoz de las palabras de aquel pueril muchachote. Y desde él alargamos la mano para pedir billetes grandes y chicos para "Radio Vaticana". — M.

## III Exposición del Comprador en Galerías Quint

Hoy a las 7 de la tarde será inaugurada en Galerías Quint la "III Exposición del comprador" (Primera de acuarelistas), la cual será clausurada el 19 de febrero a las 10 de la noche.

Figuran en el catálogo 70 obras pertenecientes a 40 autores.

El precio de cada obra con marco, será de 300 pesetas, las pujas mínimas serán de 100 pesetas.

La obra quedará adjudicada al postor que mayor precio haya ofrecido, por ella.

# NOTICARIO LOCAL

## Homenaje a don Francisco Vidal Sureda Gobierno Civil

### Se lo tributó el «Fomento del Turismo», descubriéndose su retrato en el Salón de Sesiones. Discursos de los Sres. Mulet y Mut

Ayer tarde, en el Fomento del Turismo, tuvo lugar el homenaje en memoria del que fué nuestro Vicepresidente durante muchos años de dicha sociedad don Francisco Vidal Sureda, (q.e.p.d.) infatigable propagandista de las bellezas de Mallorca, y que ocupó los más destacados puestos en la Dirección General del Turismo.

Presidió este acto, al que asistió numerosa y selecta concurrencia, el Presidente accidental, don Antonio Mulet Gomila, acompañado del Teniente de Alcalde, señor Conde de Olocau, representante del Ayuntamiento en dicha entidad; los directivos señores Ferrer y Oliver, Mut, Font y Quesada; el Ingeniero Jefe de Obras Públicas, señor Forteza; el Jefe Provincial de Sanidad, Dr. Porcel; el Ingeniero-Director de la Junta de Obras del Puerto, señor Roca y el Ingeniero Director de Vías y Obras de la Diputación señor Paricetti y el Director General del Mediterráneo Hotel, señor Cubeles.

Asistían también ocupando puesto de honor en el salón de juntas donde se celebraba el acto, la distinguida señora doña Magdalena Garau, viuda del homenajeado acompañada de sus hijas y otros familiares.

Abierta el acto, el señor Mulet después de expresar en sentidas palabras lo que para él representaba este homenaje merecido al cual no había querido faltar a pesar de hallarse delicado de salud, agradeció la presencia de los familiares del señor Vidal Sureda y distinguidas personalidades. Explicó el por qué de esta sesión, reatando los acuerdos de la Directiva de rendir este último tributo a quien tanto hizo por Mallorca, dedicándole una sesión necrológica y descubriendo su retrato debido al notable pintor Herwin Huber—para que sirviera de ejemplo y recuerdo de sus virtudes.

A continuación el secretario de la entidad señor Mut leyó las valiosas adhesiones recibidas al acto entre las cuales figuraban la del Director General de Turismo señor Boliu y altos funcionarios; Presidente de la Diputación, señor Salas; expresidente de la Sociedad, señor Conde Peralada y otras.

Seguidamente volvió a hacer

uso de la palabra el señor Mulet para pedir que al descubrir el retrato del homenajeado se tributase un aplauso para su obra y una oración para su alma, procediendo acto seguido a descubrirlo.

Después leyó un bello parlamento en elogio del que fué su inolvidable compañero y guía, quien sirviendo siempre a Dios y a su Patria, sin olvidar los cuidados de su hogar, fué también un entusiasta propagandista de las bellezas turísticas de Mallorca.

Habló a continuación el Secretario del Fomento del Turismo y Delegado de la Dirección General del Turismo en Baleares don Matías Mut, quien empezó manifestando que por considerarse hijo turístico del biografiado, se ha atrevido a presentarse a la crítica. A grandes rasgos, traza la semblanza de don Francisco Vidal Sureda, empezando por los días transcurridos en la Academia Militar, donde dice, debió iniciarse la pasión por el turismo, ya que ha visto cartas del generalísimo Franco, compañero de promoción, en que cariñosamente le llamaba "el turista". Habla de la actividad magnífica del Sr. Vidal Sureda, como Jefe de la Sección Excursionista del Alfonso XIII, hoy Club Deportivo Mallorca, y más tarde al frente del mismo grupo en el Fomento del Turismo. De su innagotable labor al nacer se cargo de la Secretaría; de los cargos que le fueron ofrecidos en España y extranjero, particular y oficialmente, que negó a aceptar para no tener que separarse de su isla. Su actuación al frente del Departamento de Rutas de Guerra de la Dirección General del Turismo, en las que libró la batalla de la paz, visitando los campos de batalla, las ciudades liberadas, y las fortificaciones etc., cuando el eco de los cañonazos todavía vibraba en el ambiente. De su máxima creación, la F.E.S.I.T., cuya última Asamblea, antes de nuestra guerra civil, vió 80 representaciones de Sindicatos de Iniciativa y Turismo en la mayoría de los cuales él había contribuido personalmente a su fundación. De su actuación en la Oficina de París, después de terminada nuestra guerra, y de sus esfuerzos para recuperar para España el prestigio turístico internacional, esfuerzos que habían de ser baldíos a causa de la guerra mundial iniciada poco después. Y de su regreso a la isla, para morir rodeado de los suyos y con el sentimiento general de todos los que lo conocieron. Después hace una semblanza de su figura como organizador, su amor a Mallorca y a todas sus cosas representativas. De sus estudios de las organizaciones turísticas en el extranjero y de la forma en que las aplicaba en la isla, y termina haciendo un bello párrafo exaltando la triste condición del hombre que no puede dar un paso hacia la perfección sin avanzar hacia la muerte, pero menos triste si el hombre, esclavo de su condición aligera sus cadenas por medio de un ideal, como lo hizo siempre don Francisco Vidal Sureda.

Ambos parlamentos fueron muy aplaudidos dándose así por terminado el acto.

Lea V. todos los días

CORREO DE MALLORCA

## VISITAS

Ayer por la mañana visitaron al Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, don José Manuel Pardo Suárez, las siguientes personas:

Teniente de Alcalde señor Aloy; Coronel de Caballería señor Ochotorena, Arquitecto señor Roca y Jefe de la Defensa Pasiva Antiaérea, Teniente Coronel Sr. Llompard.

## Los odontólogos a su Patrona

### SOLEMNE MISA EN LA IGLESIA DEL TEMPLE

Ayer, festividad de Santa Apolonia, Patrona de los Odontólogos, el Colegio Oficial de esta especialidad en Baleares, la dedicó en la iglesia del Temple, solemne misa en su honor, que tuvo lugar al mediodía.

La celebró, en el altar mayor, el Rdc. don Jaime Llinás, Pbro., adscrito a la Iglesia parroquial de Santa Eulalia, cantándose durante el acto por el coro de niñas acogidas al Asilo del Temple adecuadas composiciones.

Asistió a Junta Directiva del Colegio presidida por su vicepresidente don Fernando Jaime y numerosos colegas y familiares.

Asistía también el Presidente de la Hermandad de San Cosme y San Damián el Dr. don Francisco de Sals y Aguiló y otros distinguidos invitados.

## Llegada de mercancías

El vapor "Ciudad de Palma" llegado a este puerto procedente de Barcelona ha sido portador de 30.600 kgs. de PULPA DE REMOLACHA para piensos.

El motovelero "Peregrin Fcs" llegado procedente de Valencia ha sido portador de 18.190 kgs. de HARINA DE ARROZ para Laboratorios.

El vapor "Jaime I" llegado procedente de Valencia ha sido portador de 3.000 kgs. de ARROZ BLANCO MATIZADO para establecimientos benéficos dependientes de la Diputación Provincial.

En el motovelero "Capa Pi" han llegado 160.000 kgs. de TRIGO ARGENTINO procedente del cargamento del vapor "Cabi de Horlos" que actualmente está descargando en el puerto de Barcelona para el abastecimiento de la provincia.

## Delegación Provincial de Abastecimientos y Transportes

De interés para los fabricantes de calzado

Se notifica a los fabricantes de calzado de esta isla que pueden pasar a recoger en las oficinas de esta Delegación Provincial (calle de San Jaime núm. 25) la documentación de las adjudicaciones de cueros correspondientes al cupo del presente mes de febrero para lo cual deberán presentar personalmente o por persona autorizada la credencial "Grupo F".

Palma de Mallorca, 9 de febrero de 1949.

El Gobernador Civil, José Manuel Pardo Suárez.

## La VII Semana Parroquial de Santa Eulalia

### Conferencia de don Juan Muntaner

Anoche dió su anunciada conferencia en el Centro Parroquial de Acción Católica de la parroquia de Santa Eulalia el Secretario de la Sociedad Arqueológica Luliana don Juan Muntaner y Bujosa.

Como en los días anteriores asistió a la conferencia una concurrencia numerosa y distinguida.

El señor Muntaner, en su documentada conferencia sobre el tema "Notas para la historia de la Parroquia de Santa Eulalia" expuso detalles interesantes de la historia de la parroquia de Mallorca recordando que antes era la de mayor extensión de la diócesis prolongándose su feligresía hasta Santanyi por una parte y Santa Cruz por otra, pasando luego al fundarse la de San Nicolás, a ayudarla con sus numerosos recursos. Señaló luego la importancia de los bienes que tuvo la parroquia en los pasados siglos citando distintos inventarios, entre ellos el realizado en el pasado siglo, y recordó luego las repetidas expoliaciones de que fueron objeto dichos bienes por parte de gobiernos sectarios y de las plagas que tuvo con ocasión de graves epidemias que sufrió la ciudad, con objeto de poder asistir a los afectados por las mismas. Puso de relieve importancia que tuvo en el siglo XVII la Capilla Musical de Santa Eulalia y relató diversos y curiosos sucesos en aquellos tiempos.

El señor Muntaner Bujosa terminó su erudita conferencia fué entusiastamente aplaudida por la numerosa concurrencia.

ACTOS PARA HOY

Hoy, jueves, a las ocho, misa dialogada de comunión. Por la tarde, a las siete y cuarenta, santo rosario, sermón por el Sr. I. señor don Sebastián García Canónigo, antifona "Oremos por Antistite", exposición del Santísimo, oración por la Acción Católica, reserva y canto del himno "Christus vincit".

Si Ud. quiere defender su dinero, pida el cat.net de

## Compradores asociados

Ciclo de conferencias de divulgación ovícola

Esta tarde las 7:30, tendrá lugar en la Diputación: la tercera de este Ciclo de Conferencias, cuyo tema es: "La alimentación racional de las aves" a cargo del Rdc. don Bartolomé Oliver, Perito Avícola.

La entrada como todas será libre.

## «PLANTAS LAXANTES» F. RAMIS

De eficacia probada en el estreñimiento. Venta en farmacias.

## CASA ROJALS

MUDANZAS. — Consulte gratis.

Instalaciones frigoríficas. — Consulte gratis.

Una instalación perfecta solamente se logra con nuestro sistema.

Además de instalaciones completas, le ofrecemos toda clase de accesorios para cámaras frigoríficas, como son: puertas, corcho aislante, termostatos, evaporadores, etc. Proyectos y presupuestos gratis.

Lea V. todos los días

CORREO DE MALLORCA

PRIMERO ENTRE LOS MEJORES

TRES CEROS OSBORNE

Coniac

# Los deportes

## ¿QUE PASARA?

### Un partido que puede ser facil creyéndolo difícil

Los partidos que se jugarán el próximo domingo, correspondientes a las competiciones futbolísticas, son los siguientes:

- PRIMERA DIVISION**  
 Oviedo — Español  
 Madrid — Sevilla  
 Coruña — Valladolid  
 Tarragona — At. Bilbao  
 Alcoyano — At. de Madrid  
 Sabadell — Valencia  
 Barcelona — Celta
- SEGUNDA DIVISION**  
 Levante — Badalona  
 Gerona — Real Sociedad  
 Castellón — Murcia  
 Baracaldo — Málaga  
 Granada — Hércules  
 Santander — Mestalla  
 Gijón — Ferol
- TERCERA DIVISION**  
 (Grupo 3.º)  
 Mallorca — Arenas Z.  
 At. Zaragoza — At. Baleares  
 Escopiazá — Constanza  
 Tarrasa — Júpiter  
 San Andrés — Zaragoza  
 Huesca — Lérida  
 Igualada — San Martín
- COMPETICION REGIONAL**  
 Constanza — Murense  
 España — Artá  
 At. Baleares — Binisalem  
 Mamacor — Soledad  
 Sóller — Colerense

### ALMACENES OHNZA

**Primera División.** — No habrá el próximo domingo cambio de lidd. Por más que sus actuaciones recientes pasadas fueron extraordinariamente pobres —el Barcelona no batió al Sabadell hasta el segundo tiempo y gracias a Bañón no sacó el Madrid una goleada de Valladolid—, van a triunfar, en sus respectivos terrenos, los azulgrana catalanes y los blancos de Chamartín. Aunque a éstos les va a costar no poco conseguirlo ante los sevillanos que están con el agua al cuello.

También con apuros deben vencer el Oviedo al Español, el Coruña a los vallisoletanos y los tarragonenses al At. de Bilbao.

Sián de "rompe y rasga" los encuentros de Alcoy y Sabadell. En El Collao, se lo juegan todo los propietarios, que, si perdieran un sólo punto, comenzarían a tener el pasaporte en regla para el descenso. No creemos, empero, que se querman. La consabida dureza de los peladilleros ante su público se impondrá. En cambio en la Cruz Alta pasarán mayores apuros, si cabe, los arlequinados; y, a fin de cuentas no nos sorprendería extraordinariamente que el Valencia no conociera la derrota.

**Segunda División.** — El gran partido de la jornada es el de Los Carmenes, donde van a verse frente a frente los dos equipos mejor puntuados del grupo. El Hércules está ante la oportunidad de subir el más valioso peldaño en el camino hacia la Primera División; pero el Granada, en un gran momento de juego y de moral, no es probable se deje pisar. El pronóstico pues, tiene decididamente color andaluz.

La Real Sociedad buscará en Gerona lo que podría confirmarle en el tambaleante segundo puesto que hoy ocupa. Y algo —un punto, por ejemplo— conseguirá.

Partidos de pronóstico indeciso en Baracaldo y Castellón, con no pocas posibilidades para los visitantes, especialmente en el Estadio Castalia.

En Vallejo, en Santander y en Gijón han de vencer, con más o menos apuros, los caseros.

**Recortando**

Los boletines que todos los martes y jueves se publican en este periódico pueden ganar un buen premio.

## Nuestros Concursos

### Otra vez los señores Ferrá y Aguiló ganadores del Concurso PERELLO

De entre todos los numerosos concursantes que toman parte en el concurso deportivo de las destilerías Perelló, de la carretera de Sóller, sólo ha habido dos que se han clasificado para optar al magnífico premio semanal que regalan estas afamadas destilerías.

Ellos son don Sebastián Ferrá de la c. de Misión, 26 y don Miguel Aguiló, de la calle de Sindicato, 6; a los cuales invitamos, así como a todas las personas que quieran presentarlo al sorteo que celebraremos esta noche a las 7 en nuestras oficinas.

### Concurso NADAL

En el escrutinio realizado esta mañana en el concurso de las Destilerías Nadal, ha resultado ganador don Mateo Aguiló que vive en Palma c. de Alzina, 18 el cual puede pasar por las oficinas de Publicidad Suau, Mar 9, a recoger el premio que ofrecen semanalmente dichas destilerías.

### Vd. puede GANAR SEMANALMENTE

más de 400 pts. tomando parte en el concurso deportivo que cada martes se publica en este periódico patrocinado por

DEST. JORGE PERELLO

LEA VD. CADA DIA CORREO de MALLORCA

**Tercera División.** — En el encuentro de San Andrés está, si no la solución, sí un no pequeña caudal de luz para arrojar sobre el porvenir, por lo que a los primeros lugares se refiere. Tras su menguada victoria del pasado domingo, los de Oveja sueñan con batir al equipo que les precede en la clasificación. Pero no creemos que lo consigan. No todos los terrenos son el de Torrero; y el 7-1 de hace doce días, en Tarrasa, es el mejor precedente de lo que podría suceder el próximo domingo. Pronóstico favorable a los andresenses, pues.

En Es Fortí, el Mallorca batirá al Arenas que, hace cuatro días tan sólo, empató en su terreno. Ahora bien. Esta pronosticada victoria puede ser fácil si los decanos se lanzan a conseguirla como si de la más difícil se tratara. Lo contrario sería exponerse a un mal rato.

El At. Baleares va a jugar con el colista aparente, y que tanto el Júpiter como el San Martín tienen más puntos negativos que el At. de Zaragoza. Sin embargo, la ocasión llega pintiparada para que los blanquiazules recuperen alguno de los puntos que se llevó el Huesca, d. Son Canals. El empate sería resultado bastante lógico.

Menos probabilidades tiene el Constanza en el campo del Escorial. Para aspirar a puntos, deben los inquisenos mejorar, decididamente, precedentes actuaciones, en especial la del pasado domingo. Si no...

Creemos que el Lérida empatará en Huesca; y que el Tarrasa y el Igualada triunfarán.

**Competición Regional.** — El Murense debe puntuar en Es Cos, lo mismo que el Artá en Lluchmayor.

En los otros partidos, el campo propio será factor decisivo.

AVESPA

Recupere el dinero de sus compras por medio del carnet de Compradores asociados

## ¿QUIEN GANARA?

Un concurso semanal Destilerías NADAL ORGANIZADO por (BUÑOLA)

D. .... que vive en ..... calle de ..... n.º ..... pronostica los siguientes resultados para el próximo domingo:

Mallorca . . . . . Arenas Z. . . . .  
 At. Zaragoza . . . . . At. Baleares . . . . .

Firma: .....

NOTAS: Recórtese este BOLETIN y envíese a PUBLICIDAD SUAU, calle Mar, 9, pral., haciendo constar en el sobre "PARA EL CONCURSO DESTILERIAS NADAL."

Cada concursante puede remitir todos los boletines que desee.

A las doce del próximo domingo quedará cerrada la admisión de boletines.

Al que acierte los resultados se le entregarán los siguientes premios:

- 1 botella ANIS TUNEL 1 Botellín NADAL GIN
- 1 " PALO TUNEL 1 " PIPERMIN
- 1 " coñac TIO PEDRO 1 " Crema CAFE
- 1 Botellín RON CRIOLLITA 1 " CACAO

Caso de que sean varios los que acierten, el premio será sorteado entre ellos.

Para tener derecho al premio los boletines tienen que ir acompañados de un precinto-collarin, etiqueta o capsula de cualquiera de los productos de la CASA NADAL DE BUÑOLA.

## Teatro Regional

"SES NOCES D'ES METGE NOU"

Con amenazas imponentes en las funciones de tarde y noche, prueba clara de la afición del público siente por el Teatro Regional, se estrenó ayer la comedia de Julio Palma, seudónimo de una distinguida personalidad "Ses nocces d'es metge nou".

Dicho autor, atento al único propósito de hacer pasar un rato divertido al especial público de esa clase de comedias — no pudimos publicar ayer la autocrítica por haber llegado a nuestras manos salida ya la edición— tomó como base los principales personajes de "Ses metge nou", del malogrado autor señor Puigserver, para hacer una continuación de la vida de aquel protagonista, creando personajes de más elevada acurria, ya que el padre de la novia es un magistrado.

El choque del primitivismo payés de los familiares del médico con los del nuevo ambiente es la base de la obra y los sucesos que les ocurren al llegar a "Ciutat" como las frases y los dichos de los payeses dan lugar a situaciones que hicieron reír a carcajadas al público.

En el tercero, el actor abandona la línea seguida y continúa con que prorrumpió en apuros constantemente. La acción se desenvuelve con cierta gracia.

En los dos primeros actos, siendo sin duda el primer acto el mejor conseguido, tanto en el diálogo como por el movimiento escénico, manteniendo en el segundo acto las situaciones dentro de la lógica convencional de esta clase de teatro.

### El asesino poeta

Toda una autoridad como el Dr. Gallup, fundador y director del famoso Instituto de consultas conocido en todo el mundo, ha clasificado a George Sanders entre los cuatro mejores artistas de Hollywood. George Sanders desempeña el principal papel masculino en la pequeña United Artists "El asesino poeta", junto a la incomparable Lucille Ball, el prestigioso actor Charles Coburn y el popular Boris Karloff. Electrizante producción que será muy pronto en Sala Astoria presentada con carácter de sensacional estreno.

El tema de "El asesino poeta", de constante emoción por la indole del mismo será sin duda apreciado por nuestros aficionados al séptimo arte, constituyendo la presentación de esta magnífica producción americana un éxito total.

dose más ambicioso como autor de comedia da un giro radical al asunto, buscando al par que originalidad una mayor trascendencia que el hacer reír. El choque es extraño al cambiar de ambiente y el público se sintió un tanto defraudado puesto que su propósito no era entrar en problemas serios sino reír fuera como fuera.

La compañía de Teatro Regional la representó con gran cariño mostrando acertada en todos los personajes. Cristina Valls y su hermano Juan, encargados de los personajes de más fuerza cómica, destacaron su actuación siendo aplaudidos constantemente. Bien las hermanas Riera, señoritas Ramos y Alemany así como los señores Forteza, Vicent y demás.

Al final de cada acto se apareció muchísimo teniendo que salir al palco escénico su autor don Bartolomé Martí.

### "VAJA UNA FETA"

Una numerosa concurrencia asistió a las dos funciones de Teatro Regional, que se dieron ayer en el Teatro Lírico, y en la que se puso nuevamente en escena la obra de Juan Juncosa Iglesias, "Na Bet ja es vocalista", estrenada días antes, y en que se estrenó el juguete cómico del mismo autor "Vaja una feta".

La nueva producción teatral de un solo acto no aspira más que a divertir un rato al público del Teatro Regional jugando con el equívoco a que da lugar el hecho de que dos hermanos gemelos —uno muy resuelto y otro muy tímido— vayan a pedir relaciones —uno de ellos por delegación— a la hija de una brava mujer apodada "Sa Civilta". Si el objetivo queda cumplido lo demostró el público riéndose a carcajadas limpia de las ocurrencias de la zafia as pirante a suegra. En tono de exagerada caricatura transcurre toda la obra, que el público aplaudió con estrépito al igual que a sus intérpretes y autor.



Llegará ayer la motonave correo "Ciudad de Palma", de Barcelona, y los vapores correo "Ciudadela", de Ciudadela y "Rey Jaime I" de Valencia e Ibiza. Anoche salió para Barcelona la motonave "Ciudad de Palma".



HOY JUEVES 10

¡¡UN PROGRAMA PARA LAS MULTITUDES!!  
¡¡DOS OBRAS MAESTRAS DE LA PANTALLA!!

LA DAMA DE LA FRONTERA  
IVONNE DE CARLO - ROD CAMERON - ANDY DEVINE

En el mismo programa la gran producción  
Metro Goldwyn Moyer

FIN DE SEMANA

GINGER ROGERS, WALTER PIDGEON, VAN JOHNSON, LANA TURNER Y EDWARD ARNOLD

¡¡EL MEJOR PROGRAMA DEL AÑO!!

DOS, TRES Y CUATRO VECES VERA VD. A LOS AUTENTICOS

# CHAVAILLOS SEVILLANOS

ASOMBRO Y ADMIRACION DE ESPAÑA ENTERA



## En el Congreso de los Estados Unidos se abre paso la verdad española

WASHINGTON, 9 (Efe).— El "Congressional Record" — Diario de sesiones del Congreso de los Estados Unidos — publica una "ampliación" de las observaciones sobre la política norteamericana para con España, del honorable Frank Buchanan, de Pensilvania, en la Cámara de Representantes, en la que entre otras cosas, se dice lo siguiente:

Buchanan. — Sr. Presidente: Con permiso para ampliar mis observaciones al Diario, incluyo un artículo del señor John B. Doran, graduado de la Escuela de Derecho Público y Gobierno de la Universidad de Columbia. Dice en sustancia que la resolución de 1946 de las Naciones Unidas sobre retirada de los Jefes de Misión diplomática de Madrid carece de validez porque infringe el artículo segundo, apartado séptimo, de la Carta de las Naciones Unidas.

Ello debiera tomarse en relación con el análisis del Dr. Joseph F. Thoring, co-director de "Americas and World" quien en "The New York Times" de 21 de junio de 1948, hizo resaltar que la resolución de la O. N. U. de 1946, estaba anulada por la votación de las Naciones Unidas en 1947, de negativa a aprobar la misma resolución de 1946.

En un artículo publicado en "The Catholic World" en febrero de 1948, se dice: "Un estudio detenido demuestra que la condena del Gobierno español por el organismo internacional se basó en supuestos muy falsos."

En el "War Times Mission in Spain", del señor Carlton Hayes, hallaréis 16 actos patentemente contrarios a la neutralidad que son un menis a los alegatos de las Naciones Unidas. Por esa contribución a la causa aliada debiéramos estar reconocidos a España como lo estaba Churchill. La mayor parte de los actos que cita el Dr. Hayes fueron violaciones en favor nuestro, de la ley de neutralidad.

No pretendo referirme a toda guerra civil para demostrar que el Gobierno español sea bueno o malo para el pueblo español. Baste decir que Estados Unidos junto con 43 gobiernos responsables del

mundo lo consideraron legítimo y le concedieron un reconocimiento oficial ocho años antes de aparecer en escena la O. N. U. Nada ha hecho desde entonces para hacerse acreedor al no reconocimiento por las mismas potencias.

La reciente votación que tan aplastante resultó a favor del régimen español contradice los cargos de tiranía que hace la O. N. U. Los periódicos norteamericanos reconocieron que la votación se realizó sin fraude ni coacción. La "Associated Press" en un despacho a "The New York Post" decía: "La votación propiamente dicha fué secreta y libre. Muchos de los que votaron en contra de la ley de sucesión no han vacilado en afirmarlo así". A regañadientes "The New York Times" admitía que el referendun era un indicio razonable de que el gabinete español se popularizaba en el país.

La astuta observadora Alice Moats dice que "se acertará al predecir que los cambios que puedan hacerse los harán los propios españoles. Resulta improbable que los refugiados españoles desempeñen ningún papel decisivo. Los republicanos son duros para los dirigentes que hubieron no sólo con su libertad sino también con varios millares en dinero".

Ross Hoffman condena muy bien el asunto al decir "Todo aquel con quien hablé en España era a la vez leal al régimen y crítico del mismo".

¿Cómo pudo llegar la O. N. U. a conclusión contraria a los hechos? La contestación es sencilla: Presión soviética. Bastantes naciones capitularon en el asunto español con la esperanza de lograr la cooperación soviética en otros terrenos.

En "The Great Globe", el propio William Bullitt afirma que la Unión Soviética es el único totalitarismo que hoy es una amenaza para la guerra. Resulta interesante comparar la historia de la belicista España con la de Rusia.

Si el Departamento de Estado prosigue su actual política de atenerse a la resolución de la O. N. U. seguirá violando el artículo segundo de la Carta de la O. N. U. que es una repetición del artículo 5 de la Carta del Atlántico.

## LA IGLESIA PUEDE SER...

(Viene de la pág. primera)

grave sentimiento de los fieles, el magisterio y el ministerio eclesiásticos, no sólo en la Iglesia sino también en el área libre de la manifestación pública de él en las escuelas inferiores y superiores, en la prensa, en las piadosas peregrinaciones a los Santuarios y en las asociaciones católicas, todo esto no es ciertamente motivo de acusación, sino más bien de agravió, pues son cosas que conciernen a su oficio. Deseamos también dirigiros en el nombre de Jesucristo nuestra exhortación para que como siempre habéis sabido hacer, de manera especialísima en esta grave alternativa, estéis resueltos a seguir desempeñando vuestro ministerio pastoral con acendrada diligencia y con unidad de pareceres, sentimiento y atención, acordándoos siempre de que los sufrimientos por la Iglesia y sus derechos sacrosantos deben soportarse no sólo con fatiga y dolores sino cuando esto fuera necesario hasta con la privación de la vida.

Tenemos plena confianza en que responderéis a este paternal llamamiento nuestro con

actividad espontánea y resuelta y que toda la católica Hungria responderá a la unidad de la Iglesia, sabrá ser digna de sí misma en las tormentas y difíciles contingencias de la hora presente y sabrán seguir dando ejemplo de fortaleza cristiana a los demás pueblos.

Sabemos cuán peligrosa tormenta se ha desencadenado sobre vosotros y sobre la grey encomendada a vuestro cuidado; de manera especial nos es conocido vuestro celo y vuestra firme unidad de acción, iniciativas y actividades, y del mismo modo conocemos vuestra indómita firmeza que apoyándose en la ayuda de Dios todo lo puede vencer, todo lo puede superar.

Aunando pues vuestros directrices y fundiendo en uno solo vuestros esfuerzos, seguid adelante venerables hermanos, armados de aquella fortaleza que viene del cielo y que se alimenta de la divina gracia.

No os dejéis desviar por aquellas falaces apariencias de verdad con que se suele seducir a las almas por medio de engaños.

Vuestros antepasados que ya en los tiempos pretéritos tuvieron que resistir en días de errores y sufrieron las más árduas dificultades os enseñan claramente que la religión cristiana puede ser calumniada o combatida pero no puede ser vencida.

Caminad confiados, siguiendo sus ejemplos y sea para vosotros campo fructuoso de apostolado de la doctrina cristiana, a través de este destierro terreno.

De modo especial deseamos venerables hermanos para vosotros la protección del Divino Redentor y de su Madre la Santísima Virgen Patrona de Hungria, con insistencia queremos impetrar la luz celestial para los momentos de prueba sirva para avalar estos augurios nuestros, nuestra bendición pastoral con especial afecto os impartimos a vosotros venerables hermanos, a la grey que os está confiada y de modo especial para aquellos que padecen persecución por la justicia.

Dada en Roma junto a San Pedro el 2 de Enero de 1949 fiesta del Santísimo Nombre de Jesús, año décimo de nuestro Pontificado. Pío XII.

## ENVIANDONOS

los boletines que se publican los martes y jueves pueden Vds. ganar valiosos premios.

El Dr. Carlton Hayes, dice en su libro: "Francamente, yo dejaría España a los españoles. España y el pueblo español, pueden ser, con independencia de su forma de gobierno, muy útiles a los intereses norteamericanos ahora y en el futuro".

Que se dé carpetazo a la cuestión española en la O. N. U. en la forma que quiera; a los norteamericanos nos corresponde hacer caso omiso de la opinión soviética y modificar nuestra política con España, de acuerdo con los hechos.

P.4: la causa de la justicia y por nuestra propia autopreservación debemos ser amistosos con la primera gran nación europea que se atravesó en la marcha de los rojos".

**Estudie por correspondencia**  
CONTABILIDAD-CORTE-CONFECCION-CULTURA GENERAL  
**ACADEMIA CCC** Apartado 105 SAN SEBASTIAN  
PIDA FOLLETO GRATIS HOY MISMO

## El asesino POETA

¿QUE PRETENDIA EL...?  
¿QUE SOSPECHABA ELLA?



ACLARE VD. ESTA DUDA VIENDO LA MAS DELICIOSA COMEDIA DESARROLLADA EN PLENO AMBIENTE NEOYORKINO



ESTRENO: MAÑANA GRAN GALA ARISTOCRATICA



HOY  
**EL ESCRITOR Y LA COCINERA**  
**LA CALUMNIADA**  
proyecciones simultáneas



EN EL TERMINO de Binissalem vendo finca de 12 cuarteradas poblada de viña, tereradas, casa de payés, ven y árboles, casa de payés, libre de aparcero. Informes: Publicidad Suau, Mar 9, tel. 4301.

VENDEMOS en el Rafal chaletito recién construido, compuesto de tres dormitorios, sala comedor, cuarto de baño, galería, cochera, huerto, cito de unos 600 m., motor de sacar agua. Precio 23 mil duros. Informes: Publicidad Suau, Mar 9; tel. 4301.

VENDO cerca de 31 Diciembre magnífica finca 4 pisos y gran garage. Informes: Moraguer, Mar 9; tel. 3914.

VENDO MAGNIFICA casa de renta y chalet libre en San Armadams y Terrero. Informes: ALZINA, Santo Cristo, Tel. 4147.

# Anuncios Clasificados

Una Exclusiva de Publicidad Suau

Mar. 9. Teléfono 4301. Frente al Teatro Lyrico

HASTA 10 palabras, 3'00 ptas.; cada palabra más a 0'30 ptas.

**VARIOS**  
PARA ANUNCIOS en esta sección, en CORREO DE MALLORCA, calle Mora, núm. 3 y Publicidad SUAU, Mar, 9. Teléfono, 4301.

**PAGO BIEN** objetos de oro y plata y papeletas de empeño. — C. Vidriera 37, entresuelo, de 10 a 1 y de 4 a 8.

Un aperitivo de **PALO LUNEL**. Una degustación.

**UN BUEN CONAC EL TIO PEDRO**

**VENTAS**  
PARA NOVIOS vendo Comedor lujo casi nuevo. San Miguel, 31 pral.

**COCHECITO** para bebé, casi nuevo, vendería. — Informes: Publicidad Suau, Mar, 9; tel. 4301.

**HALLAZGO**  
EXTRAVIADA pulsera bordada desde Matadero a plaza Olivari; gratificarán devolución S. Bartolomé 32-3-1.

**COMPRAS**  
**VIDRIO ROTO:** Se compra en VIDRIERAS REYNES, calle A. Rafal 7-7.

**EXIJA UN CONAC TIO PEDRO**

COMPRARIA molino Royal Triumph núm. 4 — Informes Teléfono 3390.

**MAQUINARIA**  
VENDERIA MAQUINARIA completa de industria para la fabricación de ACEITES DE SEMILLA en estado de funcionamiento.

**COCHES**

VENDO COCHE Fiat 509, dos plazas, estado inmejorable, 5 neumáticos nuevos. Informes Publicidad Suau — Mar, 9-1. Tel. 4301.

VENDO coche Renault 11 H.P. completamente nuevo. Informes Publicidad Suau, Mar, 9, pral. Teléf. 4301.

**HIPOTECAS**  
COLOCARIA en hipoteca 500.000 pesetas o compraría casa se ven y árboles; casa de payés, mi señorial con un piso libre, San Miguel 124-1º

PIDA UN CONAC TIO PEDRO

**FINCAS**

VENDO planta baja y piso, proporciona 600 ptas. de intereses mensuales. Informes Publicidad Suau, Mar 9. Teléfono 4301.

EN EL TERMINO de Consell vendemos 11 cuarteradas de viña joven, casa de payés; situada a 1 km. de la Plaza. — Informes Publicidad Suau, Mar, 9. Tel. 4301.

EN LA CARRETERA de Lluch mayor vendemos finca compuesta de bajos y dos pisos por 42 mil duros. — Informes: Publicidad Suau, Mar, 9. Tel. 4301.

ESPLENDIDA finca de tres pisos y bajos, cuatro dormitorios y cuarto servicio, espacioso comedor, cuarto de baños agua fría y caliente, libre de inquilinos. Se vende. Informes: Publicidad Suau, Mar 9. Tel. 4301.

**UN HEROE! UN CABALLERO! UN SANTO!**  
**EL CAPITAN DE LOYOLA**

La santa vida de Ignacio de Loyola, llevada magistralmente a la pantalla en la superproducción más costosa del cine Nacional

**LOS ESTRENOS**

**"Enamorada"**

BORN, CAPITOL e HISPANIA  
 Bajo la dirección de Emilio Fernández, el cine mejicano ha producido nuevamente una película excelente bajo todos los conceptos. Técnicamente el film estrenado ayer es casi impecable; el guión muy cuidado, y en fin, los principales actores — la bellísima María Félix y Pedro Armendariz — muy adecuados en sus respectivos papeles. "Enamorada" es una prueba palpable de los progresos a que puede llegar el cine hispanoamericano, de lo cual, muy sinceramente, nos congratulamos. Hora es que nuestros propios directores y realizadores ragan lo mismo con el cine español.

El argumento se reduce, en pocas líneas, a un gran amor bajo el volcán de una de tantas "revolucionitas" que antaño se daban en el suelo de Méjico. La entrada de las fuerzas revolucionarias en un pueblo mejicano y el grandioso marco en que los acontecimientos se producen es algo difícilmente superable. El folklore mejicano — de cadencias tan suaves y de reminiscencias hispánicas — se presenta en "Enamorada" con todo su esplendor, sin que los incidentes ni extremos perjudicos.

La fotografía es asimismo buena. Hay algunos primeros planos (por ejemplo, los de la iglesia) dignos de perdurar en la historia del cine mejicano. Otros, en cambio, tienen unas tonalidades oscuras que debieron superarse en la realización. El sonido en bastantes momentos no es todo lo perfecto que el film requiere. Moralmente la película es limpia. — V.

**NOTICIARIO**

**Al fin solos**

ESTRENO HOY EN AVENIDA Y LIRICO

Hoy se estrenará en las pantallas del Avenida y Lirico la extraordinaria producción americana "Al fin solos".

Esta cinta, protagonizada por la bellísima Paulette Goddard y por el incomparable bailarín Fred Astaire, constituirá un gran acontecimiento para los amantes del "jazz", pues estos dos artistas están animados con la colaboración de los más famosos conjuntos musicales que interpretan a lo largo del film la más encantadora melodías modernas de excepcional calidad.

El tema de esta película, de fino humor y de encantadora melodía, es una comedia musical con un reparto maravilloso y un asunto de verdadera gracia, admirablemente conseguido por su realizador.

**HAS VISTO DIOS SE LO PAGUE**

No dejes de verla, es MARAVILLOSA, ESTUPENDA, FORMIDABLE Y SORPRENDENTE

Todos los días Gran éxito en



LEA VD. Hoja del Lunes

**CARTELERAS**

**CINES**

ASTORIA. — Desde las 3'15: "El escritor y la cocinera" y "La calumniada".

AUGUSTA. — Desde las 4: "Dios se lo pague" y complementos.

AVENIDA. — Desde las 3: "Al fin solos" e "Incidente en Piccadilly".

BALEAR. — Desde las 3'30: "El Chico de Michigan" y "Nobleza baturra".

BORN. — Desde las 3'15: "Enamorada" y "El espectro de la rosa".

CAPITOL. — Desde las 3: "Enamorada" y "El espectro de la rosa".

HISPANIA. — Desde las 3: "Enamorada" y "El espectro de la rosa".

LIRICO. — Desde las 3'30: "Al fin solos" e "Incidente en Piccadilly".

METROPOL. — Desde las 3: "El escritor y la cocinera" y "La calumniada".

MODERNO. — Desde las 3'30: "La barrera invisible" y complementos.

**BORRA CAPITOL HISPANIA**

**HOY**

SENSACIONAL ACONTECIMIENTO UN ESTRENO QUE VERA TODO PALMA

*Maria Félix*  
**ENAMORADA**  
 con PEDRO ARMENDARIZ  
 FERNANDO FERNANDEZ  
 Director EMILIO FERNANDEZ

¡¡UN MARCO DE GRANDIOSIDAD PARA UN GRANDIOSO AMOR!!

ORIENTAL. — Desde las 3: "El diablo va al colegio" y "Se necesitan maridos".

RIALTO. — Desde las 4: "Doña María La Brava" y "Arizona".

PRINCIPAL. — Desde las 3'30: "Fin de semana" y "La dama de la Frontera".

DORADO. — Desde las 3'30: "El diablo va al colegio" y "Se necesitan maridos".

PROTECTORA. — Desde las 3'45: "El escritor y la cocinera" y "La calumniada".

FANTASIO. — Desde las 3: "La barrera invisible" y complementos.

Imponga sus anuncios telefoneando al 4301

**El CARDENAL**



Ofrecerán

**HOY**

¡Un alarde de ritmo, danzas y melodías!



FRED ASTAIRE  
 PAULETTE GODDARD



**¡AL FIN SOLOS!**  
 BURGESS MEREDITH  
 Director: H.C. POTTER

CON LA COOPERACION DE LA ORQUESTA MAS FAMOSA DE BROADWAY "ARTIE SAW" UNA SUPREMA EXHIBICION DE MUSICA MODERNA EN UNA DELICIOSA Y DIVERTIDA COMEDIA AMERICANA!

HORARIO EN QUE EMPIEZAN LAS SESIONES:  
 En Avenida: A las 3, 6'15 y 9'30  
 En Lirico: A las 3'30, 6'45 y 10.

¡PRONTO!  
**Una noche en Casablanca**  
 con los HERMANOS MARX

EN PREPARACION  
**Hombres de presa**  
 (TECNICOLOR)

**MUY PRONTO EN EL TEATRO PRINCIPAL**  
**Guadalupe Muñoz Sampedro**  
**Luchy Soto ♦ Luis Peña**  
 LA MEJOR COMPAÑIA DE ESPAÑA

# CIENCIA Y FE

En la edición reciente de una obra, (1) llamada a imprimir en un público, más o menos numeroso, pero intelectualmente escogido, se exponen las diversas hipótesis científicas en torno al difícil problema de la aparición de la vida. Quien está en contacto con quienes se dedican a estudio, sabe algo de la lucha interna que desgarran las armas de muchos al no ver con la claridad que ellos ambicionan una armonía perfecta en los postulados de la ciencia y las exigencias de la fe.

Todo lo que todos tenemos que saber, es el sustituto que el autor ambicionó para su obra. En el punto concreto a que nos referimos, antes brilla por su total ausencia la tesis creacionista.

El crítico menos avisado podría descubrir en las veinte primeras páginas más de un resquebrajamiento en la contextura lógica de la exposición. La contradicción apunta en más de un sitio.

No intentamos demostrar lo absurdo de semejante silencio. Queremos salir al paso de un prejuicio harito arrastrado y cuya sospecha salta al leer el capítulo antes citado. La creación es una verdad que la fe admite y ante la cual la razón calla. El asentimiento de la fe no es científico. Sin ser absurdo entra en el campo "irracional". La ciencia no tiene que ver con él. Puede un sabio admitir como creyente algo que como científico tendrá el derecho de rechazar.

Es un pensamiento viejo. Desde el Ateísmo de Siger de Brabante hasta el no extinguído modernismo teológico.

sin embargo hay que gritar muy fuerte lo contrario. Hay obligación de abrazar sin reservas las verdades que Dios impone al hombre, pero para ello ha de constar con absoluta certeza el hecho de semejante revelación. Pruebas históricas que dan plena evi-

dencia del hecho. Pleno convencimiento racional de que Dios manifestó tales verdades. El que yo no penetre la esencia íntima de la verdad revelada, no obsta para el conocimiento que yo tenga de ella pueda llamarse científico. No son científicos, los conocimientos geográficos de nuestros alumnos de la escuela primaria? ¿No es científico el concepto de "materia" sobre el cual laboran nuestros sabios?

Es un físico de tan reconocida autoridad como James Jeans, el que ha escrito: "...Es lo que quiere significar en modo alguno que no exista una naturaleza objetiva, sino simplemente que en la actualidad esta naturaleza está fuera de nuestro alcance. Sólo podemos ver la naturaleza de un modo confuso bajo las nubes de polvo que nosotros mismos levantamos".

Es el clamor unánime en el campo de la física moderna.

"El conocimiento científico, escribe Fulton Sheen, no nos suministra un conocimiento de la realidad, que se obtiene por una operación de carácter más inmediato".

Es que el magisterio divino no podrá colocarse en un plano igualitario al magisterio del hombre.

Estudiada en sí la creación es la única hipótesis que puede explicar satisfactoriamente la aparición de la vida. Admitida por fe, cobra categoría de absoluta certeza por abinarse en el testimonio divino del que la razón da testimonio científicamente irrefragable.

Y en ambos casos, ningún autor que se precie de auténtico sabio podrá prescindir de ella sin una traición clara a la Ciencia misma.

(1) Breviario de la Historia del mundo, según José Pío. (2 tomos) Edit. Salvat, Barcelona — Buenos Aires 1948.

# Un seco "no" DE BEVIN

LONDRES, 9 (Efe). — Ronald Chamberlain, diputado laborista, preguntó a Bevin si podía dar seguridades de que el Gobierno no entraría en negociaciones bajo el Pacto del Atlántico Norte si éstas obligaban a Gran Bretaña a apoyar automáticamente a Estados Unidos en caso de que éstos estuvieran en guerra con los soviets. Bevin contestó secamente: "no".

Conac **ELIPE II**  
JOFERA ESPECIAL  
**AGUSTIN BLAZQUEZ**  
XEREZ DE LA FRONTERA  
CONCESIONARIOS  
*Industrias Agrícolas de Mallorca S.A.*

# Naranjas españolas para los niños alemanes

## ¿Pasarán los soldados yanquis sus vacaciones en España?

### CRONICA DE FRANCFORT

España ha regalado 200 toneladas de naranjas a Alemania. Entre las impresiones de Alemania que quisieramos ir sucesivamente transmitiendo al lector, hoy intercalaremos la impresión de un motivo español, en la fría y adusta mañana de Francfort. Se trata ¿cómo no? de naranjas. Esta mañana llegaron. No es este envío uno de los que muy próximamente comenzaran entre los dos países, en virtud del tratado comercial hispanoalemán, recientemente concluido; se trata ahora sencillamente del regalo de unos vagones de naranja que España hace a los niños y enfermos de Alemania. Un regalo que naturalmente no está destinado ni en su intención ni en sus efectos a resolver ninguno de los problemas que ahora tienen planteados los alemanes, pero que es, nada más y nada menos, un gesto cordial.

### GENEROSIDAD SIN AFECTACION

En un acto mínimo e íntimo ha tenido lugar la entrega de las primeras cajas del uminoso fruto. Estábamos en un "Jardín infantil" de los alrededores de Francfort. Han asistido el señor García Comín, cónsul general de España y su esposa, y el señor Mezenski, cónsul de nuestro consulado. Una representación de la Asociación católica "Caritas", recibía el obsequio. Naturalmente que ni discursos, ni actitudes solemnes, que no eran necesarias en un acto tan sencillo. Nuestros representantes consulares, en nombre de España, tuvieron la elegancia de ser generosas sin parecerlo y ser cordiales sin afectación.

### DESCUBRIMIENTO A CORO

Un grupo de niños nos recibió finalmente; niños alemanes, rubios, modositos y acordes! Digo acordes, porque nos recibieron cantando. Un coro casi perfecto. Ya se sabe que los alemanes tienen desde la infancia, una especialidad; el coro. Acordés, unánimes y disciplinados, para bien o para mal.

Y he aquí que de pronto estos niños hacen un descubrimiento formidable, tienen entre sus pequeñas manos una cosa redonda entre áurea y roja, pero ¿cómo se llama esto o para qué sirve? Quizá este descubrimiento infantil sea un grato recuerdo a lo largo de los años. ¡Pobres niños alemanes vendidos al mundo en los terribles años de odios, de escasez, de miserias sobre su patria! Otro día quizás tan afortunado como éste si no estos mismos niños — en la zona americana la cosa va en marcha — si otros de alguna otra zona, haran otro descubrimiento parecido, el del chocolate, por ejemplo...

### VACACIONES EN ESPAÑA

Pero, si con este motivo hemos escrito esta crónica de acontecimientos hispanoalemanes, concluyámosla escribiendo de cosas hispanoamericanas a través de Alemania. Es este un asunto que pudiéramos titular así: ¿Por qué los soldados — y los que no lo son — norteamericanos, no incluyen a España en su circuito de vacaciones?

Vaya confidencialmente al lector una breve noticia refe-

rente a este asunto: creo saber que alguno de los organizadores de viajes de los permisionarios americanos, están en Francfort al habla con representantes españoles. ¿Tendrán estas conversaciones resultados prácticos? El tiempo lo dirá.

A nosotros se nos pregunta algunas veces: ¿los hoteles españoles son confortables? ¿es fácil viajar por el país? ¿hay dificultades para el visado, etc. etc.?

### LOS MEJORES LOS NUESTROS

Nuestra respuesta es invariable: Es cierto que en Europa hay buenos hoteles; nosotros creemos sin embargo, que no los hay mejores que en España. España, asimismo, tiene para el turista, inmensos atractivos monumentales, históricos, artísticos, etc. ¿Por qué no ha de tener en nuestro país el turismo la importancia que tiene en otros? El turismo es, desde luego una fuente de ingresos, pero quizá no sea esa la ventaja más importante. Lo mejor de él, sin duda, es que fomenta los conocimientos personales, la amistad y la cordialidad entre los pueblos y entre los hombres.

Si España tiene múltiples riquezas y monumentos materiales dignos de ser admirados por los extranjeros, tiene un tesoro de cordialidad y simpatía, capaz de sorprender grata y favorablemente a los más exigentes turistas, que "Kodak" el hombro, deambulan por el mundo.

Carlos Delgado OLIVARES

# Conversión de las Obligaciones del Tesoro al 3 por 100

Del 21 al 26 de febrero los tenedores de las mismas deben declarar si optan al reembolso

MADRID, 9. (Cifra). — El "Boletín Oficial del Estado" publicará mañana un decreto de Hacienda relativo a la conversión de las Obligaciones del Tesoro al 3 por 100 de 21 de enero de 1944.

La Dirección General de la Deuda emitirá Deuda amortizable al 4 al 100 de interés anual, exenta de la contribución de utilidades, ampliando la de la misma clase creada en virtud de la ley de 4 de mayo de 1948 amortizable en 90 años, en la cantidad suficiente para retirar de la circulación a su vencimiento el día 1 de marzo próximo to las Obligaciones del tesoro al 3 por ciento de la emisión autorizada por decreto de 12 de enero de 1944, con cupón de 1 de junio de 1949.

La Deuda estará representada por títulos al portador, de mil, cinco mil, diez mil, veinticinco mil y cincuenta mil.

Los tenedores de obligaciones del Tesoro al 3 por 100 de la emisión autorizada por el decreto de 21 de enero de 1944, que desde el 21 al 26 de febrero de 1949 no opten por el reembolso de sus títulos, suscribiendo y presentando la oportuna declaración dentro de dichos días, se entenderá que aceptan la conversión. Esta se verificará admitiendo las obligaciones o con todo su valor nominal y

dándose por ellas la cantidad de Deuda amortizable que resulte al tipo de cesión que, fija el ministro de Hacienda, con un mínimo del 98'25 por 100

# CAMBIO DE OPINION, por Castanys



—Buena, bueno, pueden estar tranquilos porque el estado de Israel cada día me parece más satisfactorio.

# ES PROBABLE QUE EL CASO DEL CARDENAL MINDSZENTY SEA LLEVADO A LA O. N. U.

(Viene de la pág. primera)

planteará el caso del Cardenal Mindszenty y sus compañeros en la reunión de las Naciones Unidas en el próximo mes de abril en Nueva York.

### DECLARACIONES DE ACHESON

Washington, 9. (Efe). — El Secretario de Estado, Acheson, ha declarado que el proceso y la sentencia del Cardenal Mindszenty es un "ataque sin conciencia" de las autoridades húngaras.

En su conferencia de prensa, Acheson declaró textualmente: "Por este ataque sin conciencia en contra de la libertad religiosa y personal, así como por la persecución del Obispo luterano Lajos, las autoridades húngaras, dominadas por los soviets, tratan de desacreditar y coaccionar la jerarquía eclesiástica en Hungría para fuente de resistencia moral ante el comunismo".

Añadió que las autoridades húngaras, al actuar en la forma en que lo han hecho en el caso del Cardenal Primado, parecen no haber omitido ninguno de los métodos practicados por los estados policíacos. "Tal procedimiento — dijo — es no administrar justicia, sino una desenfrenada persecución, han despertado la condena universal y el gobierno húngaro tendrá que afrontar la responsabi-

lidad total de su acción. Los casos de persecución religiosa en Hungría — continuó — no son hechos aislados. Durante los dos últimos años, el partido minoritario comunista ha denegado cada vez más el ejercicio de los derechos fundamentales y las libertades. El pueblo húngaro ha sido privado de la verdadera independencia".

Acheson dijo que, además de presentar el caso en la organización de las Naciones Unidas, existen otros medios, que no quiso concretar.

### EL SENTIR DEL PUEBLO NORTEAMERICANO

Washington, 9. (Efe). — La comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de representantes ha aprobado y enviado al pleno una resolución de protesta por la detención y condena del Cardenal Primado de Hungría, en la que se pide que los Estados Unidos planteen la cuestión en la O.N.U. o por otros medios apropiados. Se deplora también en la resolución la detención y condena del Arzobispo de Zagreb, Monseñor Stepinac.

El Secretario de Estado, Dean Acheson, ha manifestado a los miembros de dicha comisión que está totalmente de acuerdo con el espíritu que anima su resolución y que cree en el sentir del pueblo norteamer-

LEA NUESTRA SECCION DE ANUNCIOS POR PALABRAS